

Jardunaldiak: Lurraldearen Emakume defendatzaileak

Jueves 16 de mayo 2019 en Hegoetxea calle medina de Pomar 9, Irala

18.45 a 19.00 Recepción

19.00 a 19.15hrs. Bienvenida y presentación de las jornadas

19.15 a 19.45 Proyección documental “la Puya”

19.45 a 20.15 Reflexión sobre la criminalización a las defensoras comunitarias. Por Marixela Ramos y Yolanda Oquelí.

20.15 a a 20.30 hrs Debate.

Viernes 17 de mayo 2019 en Hika Ateneo, Ibeni Kaia 1, Bilbao

10.00 a 13.00hrs. Panel de ponencias:

10.00 a 10.15 Recepción y entrega de materiales

10.15 a 10.30 Presentación corto: “Mujeres Chiapanecas defensoras del territorio”

10.30 a 10.40 hrs. “Ejemplo de Lucha y resistencia frente a la minería metálica en la Puya, Guatemala”

Ponente: Yolanda Oquelí. Activista feminista de la comunidad la Puya, residente en EH.

10.40 a 11.00hrs. “El riesgo de defender derechos humanos en México, Reflexión en clave feminista”.

Ponente: Rosy Pérez . Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, Chiapas.

11.00 a 11.20hrs. “Experiencias de lucha, defensa y resistencia frente a proyectos extractivos”

Ponente: Marixela Ramos. Radio Victoria, El Salvador.

11.20 a 11.40hrs. “Pueblos originarios y sus 500 años en resistencia
María Olga Coronado. Consejo de los Pueblos Mam, Guatemala.

11.40 a 13.00 Debate.

13:15 Cierre de las jornadas.